

En Punta Arenas

Clínica IMET ofrecerá tratamientos innovadores en su nueva Unidad de Várices

● Gracias a una alianza con la Clínica de Várices y Flebología, Veintec, atenderán desde el 26 de agosto en Magallanes.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Las várices son un problema prevalente que afecta al 30% de la población general y hasta un 80% de las mujeres mayores de 50 años. Pueden presentar complicaciones serias, como trombosis, formación de coágulos y úlceras varicosas. Estas condiciones no solo impactan la salud física, sino que también afectan significativamente la calidad de vida.

En busca de una solución, en un esfuerzo por proporcionar atención médica avanzada y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Magallanes, Clínica IMET anunció la implementación de una Unidad de Várices, que realizará un procedimiento innovador y mínimamente invasivo

para el tratamiento de las várices.

Este procedimiento, utiliza tecnología de punta y será llevado a cabo por el equipo médico de Clínica de Várices y Flebología, Veintec, encabezado por el Dr. Alejandro Cabrera.

“Este es un logro significativo para nuestra comunidad y un paso adelante en la atención médica de la región. Estamos muy orgullosos de traer esta tecnología a Magallanes. Nuestro objetivo es ofrecer a los pacientes una opción de tratamiento efectivo y menos invasivo que les permita retomar sus actividades cotidianas casi de inmediato”, expresó Luis Gómez, gerente de Clínica IMET.

El procedimiento utiliza ecografía para diagnosticar con precisión los puntos de falla, garantizando tratamientos más efectivos y de

mayor duración. Además, al realizarse con anestesia local, se reducen los riesgos y costos asociados, eliminando la necesidad de hospitalización y de un anestesista.

El equipo de Veintec Chile, clínica líder en el tratamiento de varices, comenzará a atender en Clínica IMET a partir del lunes 26 de agosto. Su director Médico, el Dr. Alejandro Cabrera comentó: “gracias a una franquicia que trajimos desde Estados Unidos, desde el 2003 se ha experimentado una evolución en el tratamiento de las várices, pasando de cirugías tradicionales a procedimientos mínimamente invasivos. Este avance en el tratamiento de las várices representa una mejora notable para nuestros pacientes. Con menos riesgos y una recuperación rápida, podemos ofrecer una solución que



La Clínica IMET ofrecerá innovadores tratamientos.

no solo es médicamente efectiva, sino que también mejora la calidad de vida de quienes sufren de esta condición”.

Para agendar una consulta, los interesados pueden agendar a través de la web <https://agenda.clinicaimet.cl/>

o comunicarse a los teléfonos 612363000 o vía WhatsApp a +56 61 2363000, +569 87181285 y +569 32300113.